



Policías de la CDMX golpearon a mujeres en pies, rodillas y cintura para evitar registro de la prensa, denuncian diputados del PAN

• Ayer por la noche, hubo agresiones directas a estudiantes, trabajadores y legisladores del PAN en los alrededores de Xicoténcatl, donde se discutía la reforma judicial, acusan los diputados Federico Döring y Héctor Téllez



Palacio Legislativo 11-09-2024 (Notilegis).- Con gas lacrimógeno la policía capitalina y por órdenes de Martí Batres, agredieron ayer por la noche a jóvenes, universitarios y trabajadores del Poder Judicial que se manifestaban en contra de la aprobación de la reforma judicial en la sede alterna del Senado de la República, denunciaron los diputados del PAN Federico Döring Casar y Héctor Saúl Téllez Hernández, quienes atestiguaron el hecho.

«Nuevamente la policía de Morena amedrentando a quienes no piensan como ellos. Las órdenes son siempre directas, de la oficina del o la jefa de Gobierno, en este caso fue Martí Batres de echarnos a la policía y agredir con gas lacrimógeno», señalaron.

<https://edomexaldia.com/policias-de-la-cdmx-golpearon-a-mujeres-en-pies-rodillas-y-cintura-para-evitar-registro-de-la-prensa-denuncian-diputados-del-pan/>